

Su schwätze mir

Dat Rohr

En Wasserleitung einst erbaut
vom „Clemens Wenzeslaus“
hat sich widder an't Licht ge-
traut,
en Bautrupp scheppt se raus.

Dä „Fritz“ an allem interessiert
em scheene Kowelenz,
es gleich zor Baugrub hin mar-
schiert,
met gaistlich Prominenz.

E Steck vom ahle Wasserrohr,
en kulturelle Rest,
hat mer verbonne met Humor,
die Dach baim Altstadtfest.

Dämm Bronnemaister, stadt-
bekannt,
dä su vill Festjer lenkt,
hat mer als „Dankescheen“ ga-
lant
e Steck vom Rohr geschenkt.

„Good Wässerche von Med-
dernich
es dorich dat Rohr gefloß“
erklärt dä „Fritz“ ganz feierlich!
Stolz dankt dä „Altstadtboss“:

„Off Wasser han ich stets ge-
schwör
drauß aus dämm Euleland -
jetzt es dat ahle „Wasserrohr“
mäi stahlhart „Fräindschafts-
band“!

Katharina Schaaf

Katharina Schaaf
10. 4. 1996